

WARTA

Pedagang Pasar Muntilan Gelar Doa Bersama untuk Kemenangan Ahmad Luthfi - Taj Yasin

Updates. - JATENG.WARTA.CO.ID

Nov 23, 2024 - 07:38



MAGELANG – Suasana hushed covers the first floor of Muntilan Main Market, Friday (22/11/2024), as vendors hold a prayer and Tahlil ceremony to pray for the victory of gubernatorial candidates Ahmad Luthfi and Taj Yasin in the 2024 gubernatorial election. The event took place from 11.30 to 12.45 WIB, attended by approximately 60 vendors.

Kegiatan ini menjadi wadah bagi komunitas pedagang Pasar Muntilan untuk memohon keberkahan, kelancaran usaha, dan masa depan yang lebih baik, terutama bagi pasar tradisional sebagai pusat aktivitas ekonomi masyarakat.

Doa dan tahlil dipimpin dengan penuh khidmat oleh Hj. Mahmudah. Dalam kesempatan tersebut, para pedagang memanjatkan doa agar pasangan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin mampu membawa perubahan positif, khususnya dalam pemberdayaan ekonomi lokal dan pengembangan pasar tradisional.

Ketua Komunitas Pedagang Pasar Muntilan, Niagawati Sulistyaningsih, mengajak seluruh pedagang untuk memperkuat solidaritas. "Mari kita bersatu dalam doa dan upaya, semoga usaha kita terus diberkahi dan pasar ini semakin maju," ujarnya.

Hadir pula Rois Mujahadah, Umiyati dari Gunungpring, yang memberikan nasihat spiritual kepada para peserta. Ia mengingatkan pentingnya ketulusan hati dan semangat dalam berusaha. Kehadiran Umiyati memberikan semangat baru bagi para pedagang dan memperkuat rasa kebersamaan mereka dalam menghadapi Pilgub 2024.

"Kami berharap dengan ikhtiar dan doa bersama ini, Pasar Muntilan tetap menjadi pusat perekonomian yang aman, maju, dan membawa kesejahteraan bagi kami semua," ungkap salah satu pedagang.

Kegiatan doa bersama ini tidak hanya menjadi momen ibadah, tetapi juga mencerminkan kekuatan solidaritas di antara para pedagang. Doa yang tulus dan kebersamaan dipercaya akan mendatangkan keberkahan, tidak hanya bagi individu tetapi juga untuk kemajuan pasar dan masyarakat secara keseluruhan.

Sebagai bentuk rasa syukur dan harapan, para pedagang telah menjadikan doa bersama ini sebagai tradisi rutin setiap Jumat siang. Acara ini menjadi bukti nyata kebersamaan komunitas pedagang Pasar Muntilan dalam menghadapi tantangan sekaligus meraih keberhasilan bersama. (Hendri Kampai)